

【セーフティ教室】

11月21日（火）にファミリールール事務局の方をお招きしてセーフティ教室を実施しました。インターネットの適正な利用についてオンラインで全体説明を受けたあと、各教室でグループワークを行いました。グループワークでは、『リアルとインターネットのうわさ』についてどう思うかについて大学生を交えて話し合いました。その中では、友達やその他の人への影響について様々な意見が出ました。講師の方からは、立ち止まって一歩先を考えて行動することの大切さを教えていただきました。



【いじめ防止授業】

11月28日（火）、2年生を対象にいじめ予防授業を実施しました。はじめに、三多摩法律事務所の橋詰弁護士より、弁護士の仕事や弁護士バッジの意味について紹介をいただきました。その後、人権について、いじめの事例やその4層構造などについて、ドラえもんキャラクターを使って分かりやすく説明していただきました。講演後、生徒からは「いじめがあっても何もできないと思ったけれど、いじめられている人を支えることはできる」などの感想が多数あがりました。

【自転車交通安全教室】

11月30日（木）にスケアードストレイト方式で自転車安全教室を実施しました。スタントマンの方々をお迎えして、交通事故の場面を再現して、事故の危険性について教えていただきました。また、交通違反の場面を見て、どんな違反や危険性があったのかを考えました。今回は、ヘルメット着用努力義務化に伴い、スタントマンの方々もヘルメットを被って実演し、警察の方からも着用することが望ましいというお話がありました。ご家庭でも、自転車の安全な乗り方・ヘルメットの着用について話題にしてみてください。



【ユニセフ募金活動】

12月9日（土）、10日（日）、17日（日）の3日間、立川駅周辺で今年もユニセフ募金活動を行いました。今年は卓球部が主体となり、部員以外の生徒も多数参加しました。生徒たちは、世界で困っている人たちのことを少しでも知って、協力してもらうために、自分たちが考えた言葉で、道行く人に呼びかけました。募金額は約127万円になり、全額ユニセフ協会に送金しました。活動に協力して下さった皆様ありがとうございました。



◆◆◆ 表彰とお知らせ ◆◆◆

表彰

○中学生人権作文コンテスト

市長賞・最優秀賞 2年
入選 2年 3名
佳作 2年
奨励賞 2年

○税についての作文

東京国税局管内納税貯蓄組合連合会優秀賞
3年

お知らせ

○学校閉庁日

12月29日（金）～1月4日（木）は学校閉庁日となります。原則、教職員は出勤していません。学校へのご連絡は、その期間を避けてお願いいたします。なお、12月26日（火）～28日（木）、1月5日（金）の電話対応時間は、8：15～16：45になります。

○工事関係

体育館建設工事に伴い、正門（北門）付近の仮囲いが広範囲にわたって設置されておりますが、職員・来客用玄関は通れますので変わらずご利用ください。